

## DEDICATION

Es con suma pena y tristeza recibir la noticia del fallecimiento de nuestro colega y gran amigo, Gerardo "Gerry" Gómez ocurrido el pasado seis de agosto. Pasado presidente de la Sociedad Panamericana del Trauma en el 1997 y luego director ejecutivo por seis años, Gerry siempre fue un pilar de nuestra sociedad desde sus comienzos y trabajó con gran esfuerzo y dedicación para su éxito.

Dr. Gómez nació en la ciudad de Barquisimeto en Venezuela. Él siempre se caracterizó por ser una persona muy dinámica y emprendedora, atributos que lo encaminaron a su carrera en la medicina. Gerry curso su escuela de medicina en la Universidad de Carabobo en Venezuela para luego continuar y finalizar su residencia en cirugía en la Universidad de Massachusetts en Amherst. En el 1982, se unió a la facultad de la Universidad de Miami donde ejerció un papel fundamental en el desarrollo del servicio de trauma y eventual creación del Ryder Trauma Center, uno de los principales centros de trauma de la nación. En Miami, Dr. Gómez fue parte del entrenamiento de una gran cantidad de profesionales, especialmente futuros cirujanos y cirujanas de trauma que actualmente ejercen su profesión a través de todo el país. Siempre será recordado por todos por su pasión y dedicación a sus pacientes a los que siempre se refería como las damas y los caballeros del trauma.

Ante la oportunidad y desafío de desarrollar otro programa de trauma, Gerry aceptó la posición de jefe de trauma del Wishard Hospital como parte de la facultad de la Universidad de Indiana en Indianápolis en 1990. Por 27 años, Dr. Gómez no solo ayudó a desarrollar el centro de trauma si no que además fomentó la educación profesional en la institución a través de los cursos como el ATLS y el ATOM. Gerry será honrado y recordado con respeto y admiración por esta institución por sus logros y contribuciones a través de sus años de servicio.

En el plano personal, Gerry era un afanado piloto que estuvo ejerciendo sus destrezas hasta hace unos meses atrás. Era gran conocedor de la historia de la aviación, especialmente de la Segunda Guerra Mundial. Se caracterizaba por su entusiasmo del buen vino y siempre compartía un buen Malbec Argentino, su favorito, con la aromática delicadeza de un buen Romeo y Julieta, su cigarro preferido.

Al Dr. Gómez le sobreviven su esposa Adrienne, cinco hijos, una hija, cinco nietos y nietas y dos bisnietos. Aunque en su retiro ya no intervenía quirúrgicamente, siempre mantuvo su entusiasmo en la educación en trauma. Tomaba con gran fervor y empeño su asistencia y participación en la enseñanza del curso del ATLS en Kenya. Además, a través de toda su carrera, siempre consideró como una misión y compromiso participar y trabajar activamente con los cirujanos de su amada Venezuela en el desarrollo de sistemas y hospitales de trauma y en la educación de futuros cirujanos y cirujanas de trauma.

Luego de su retiro en el 2016, Dr. Gómez trabajó en el restaurante de uno de sus hijos, Gómez BBQ, como manejador del negocio en Indianápolis. Fue un gran fanático de los deportes y siempre se le podía apreciar su asistencia en los juegos de fútbol americano con los Colts de Indianápolis y del baloncesto con los Hoosiers de la Universidad de Indiana. Tampoco podía faltar su entusiasmo por las carreras de automóviles que presenciaba cada año en las 500 millas de Indianápolis. Gerry y su esposa Adrienne eran afamados viajeros del mundo, pero principalmente les encantaba visitar cada vez que tenían una oportunidad su segunda residencia en su amada ciudad de Miami.

Gerry siempre será recordado por su alegría, jovialidad, energía y los gratos momentos que compartimos juntos. Un gran cirujano, mentor y profesor, Dr. Gómez siempre se caracterizó por su entrega a la Sociedad Panamericana del Trauma. Se ha marchado un querido amigo y maestro, descansa en paz, Gerry.

Te extrañaremos profundamente.



**Gerardo "Gerry" Gómez**



**Dr. Gómez junto al Dr. Feliciano y el Dr. Hoyt**

## Dedication

---

It is with great sadness that we receive the news of the death of our colleague and great friend, Gerardo "Gerry" Gómez, which occurred on August 6th. Past president of the Pan American Trauma Society in 1997 and then executive director for six years, Gerry was always a pillar of our society from its inception and worked with great effort and dedication for its success.

Dr. Gómez was born in the city of Barquisimeto in Venezuela. He was always characterized by being a very dynamic and aspiring person, attributes that led him to his career in medicine. Gerry went to the University of Carabobo Medical School in Venezuela and then continued and finished his residency in surgery at the University of Massachusetts in Amherst. In 1982, he joined the faculty of the University of Miami where he played a pivotal role in the development of the trauma service and eventual creation of the Ryder Trauma Center, one of the nation's leading trauma centers. In Miami, Dr. Gómez was part of the training of a large number of professionals, especially future trauma surgeons, who currently practice their profession throughout the country. He will always be remembered by all for his passion and dedication to his patients whom he always referred to as the ladies and gentlemen of trauma.

Faced with the opportunity and challenge to develop another trauma program, Gerry accepted the position of chief of trauma at Wishard Hospital as part of the faculty at Indiana University in Indianapolis in 1990. For 27 years, Dr. Gomez not only helped to develop the trauma center, but also strongly promoted professional education at the institution through courses such as ATLS and ATOM. Gerry will be honored and remembered with respect and admiration by this institution for his accomplishments and contributions throughout his years of service.

On a personal level, Gerry was an avid pilot who had been exercising his skills until a few months ago. He was very knowledgeable about the history of aviation, especially from the World War II. He was characterized by his enthusiasm for good wine and always shared a good Argentine Malbec, his favorite, with the aromatic delicacy of a good Romeo y Julieta, his cigar of choice.

Dr. Gomez is survived by his wife Adrienne, five children, four sons and one daughter, five grandchildren and two great-grandchildren. Although he was no longer actively involved in surgery during his retirement, he always maintained his enthusiasm for trauma education. With great fervor and commitment, he treasured his attendance and participation in teaching the ATLS course in Kenya. In addition, throughout his career, he always considered it a mission to actively participate and work with the surgeons of his beloved Venezuela in the development of trauma hospitals and systems and in the education of future trauma surgeons.

After his retirement in 2016, Dr. Gómez worked at the restaurant of one of his sons, Gómez BBQ, as a business manager in Indianapolis. He was a huge sports fan and attending the Indianapolis Colts football games and the Indiana University Hoosiers basketball games was his passion. He was also a great fan of auto races and really enjoyed attending the Indianapolis 500 every year. Gerry and his wife Adrienne were world travelers, but mainly they really enjoyed visiting their second home in their beloved city of Miami whenever they had a chance.

Gerry will always be remembered for his joy, joviality, energy and the great moments we shared together. A great surgeon, mentor, and teacher, Dr. Gómez was characterized by his dedication to the Panamerican Trauma Society. A dear friend and teacher has left us, rest in peace, Gerry!

He will be deeply missed.



**Dr Gerry Gomez**

**Manuel Lorenzo**